

ancora

SAN FELIU DE GUIXOLS - 4 FEBRERO 1960
NÚM. 616 AÑO XIII

Celebración de la Fiesta de San Francisco de Sales



El pasado Domingo, celebró la Prensa local la festividad de su celestial patrón San Francisco de Sales. En primer lugar, Santa Misa, celebrada a las 8'45, en la Iglesia Parroquial, por el Rdo. Párroco Arcipreste, quien antes del Ofertorio hizo una plática sobre el Evangelio de la Dominica y sobre nuestro excelso patrón, e insistiendo, que según su ejemplo en que la misión informativa debe estar al servicio de la Verdad.

Terminada la Santa Misa, los redactores de prensa pasaron a saludar al Rdo. Párroco, departiendo unos minutos con él, amigablemente.

Al mediodía, los redactores de «Ancora» y «Simbolo» junto con los corresponsales informativos y deportivos y varios colaboradores, presididos por el Delegado Local del Ministerio de Información y Turismo, D. Juan Puig, fueron recibidos en el Ayuntamiento por el Sr. Alcalde.

El cual, tras darles la bienvenida y agradecerles esta anual visita de cortesía a la autoridad civil, dijo que este año de 1960 será un año de esperadas realizaciones y avances ciudadanos en los que se invertirán más de tres millones de pesetas.

Señaló como obras importantes, la iluminación de los Paseos del Mar y Generalísimo, sustituyéndose en este último las actuales farolas por las nuevas que se escojan y colocando las sobrantes en el Paseo Marítimo, (Salvamento y San Elmo) En cuanto a iluminación señaló también el propósito de dotar a la Rbla. José Antonio de farolas iguales a las instaladas en la Rbla. Vidal y con el mismo sistema de iluminación, por descargas de

mercurio. Las actuales de la Rba. José Antonio, serán instaladas en el Jardín Municipal.

Otra obra importante a señalar, es la realización, ya en avanzada construcción, del plan de desagüe para el Barrio de la Barceloneta, cuyo coste será de 157.500 pts. y que se realiza según el estudio efectuado por el ingeniero guixolense D. Jaime Lladó Vidal

Explicó que en la limpieza de las Rieras, se invertirán cerca de 150.000 pesetas, y finalmente que espera se pueda construir antes del verano el muro de deslinde de las zonas marítimo terrestre, obra que ha de embellecer el Paseo Marítimo que quedará así unido desde la Punta del Salvamento hasta el Paseo de la montaña de San Elmo.

El Sr. Alcalde concluyó su parlamento reiterando el celo del Ayuntamiento, para que San Feliu, nuestra ciudad, sea auténticamente la Capital de la Costa Brava.

Sus palabras fueron acogidas con nutridos aplausos. Acto seguido el Sr. Alcalde obsequió a los presentes con una copa de vino español.

En plan de franca camaradería, cual caracteriza a la prensa local y autoridades por el embellecimiento de la ciudad, respetando todas las opiniones, el Sr. Alcalde pidió su parecer, sobre las farolas de los Paseos, a los allí reunidos.

D. Joaquin Janó, nuestro querido director expresó su opinión de que nuestros Paseos requieren unas farolas regias, con luz potente.

D. José Mas Dalmau, se manifestó partidario de un tipo sencillo, ya que según su parecer dentro de unos años tendrán que cambiarse, por haber pasado de moda.

Mucha luz, que si posible fuere no se viese de donde sale, fué la opinión del Sr. Claudio Isern.

Los demás se manifestaron con criterios similares.

Preguntado por el cronista, el Sr. Alcalde dijo que su personal parecer es el de colocar farolas, sin señalar

Simbolo

Una comitiva

Dos actividades de la ciudad coincidieron el domingo pasado en su anual fiesta Patronímica. La de los de la pluma y la de los del cine. Dos actividades cara al público. Las dos rindieron su homenaje de devoción al Santo respectivo. Un oficio los segundos, y una misa los primeros.

Al Ayuntamiento estuvieron los plumíferos, en rueda de prensa y con una copa de vino español. Los del cine —cine en singular— se manifestaron con una pasacalle y sardanas. No eran unos simples empleados, ni un calculador empresario y familia, quienes formaban la comitiva.

Allí estaba la señorita taquillera, siempre tan pulcra, y siempre tan dispuesta a asesorarnos sobre el valor artístico de las proyecciones, porque se lo permite su vida artística de teatro «amateur» de muchísimos años. Y también formaban los acomodadores, estos personajes de los cuales no podemos prescindir en cada sesión. No por humilde servidumbre, sino porque ellos son quienes saben al dedillo nuestras manías en la cuestión de acomodo. Y son los que pueden recibir el golpe en nuestras discusiones de asiento. También estaba el portero, el personaje todo modales, a quien uno no puede dejar de saludar en el momento de entregarle la entrada. Y los personajes invisibles, que nunca se ven en la sala, porque son las mujeres que cuidan de su limpieza.

Y ¡oh! señores, cerraba aquella comitiva camino de la Iglesia, el acomodador que ha llegado a ser el símbolo de la sala. El que debe estar en ella, por esto: porque ha de estar, allí, y decirle siempre algunas palabras. Por los muchos años que ha estado aguardándonos para acomodo nuestro.

¿No era esto, una comitiva bien guixolense, bien nuestra?

tipo, en el Paseo y báculos (farola de dos brazos) en la calzada de tránsito rodado.

Con este sistema, sería factible la iluminación total de los Paseos, de acuerdo con lo presupuestado, que asciende a seiscientos mil pesetas. La recepción se dió por finalizada cerca las dos de la tarde.

F.